

Le concours provincial de français 2006

La minorité francophone en Ontario n'a cessé de lutter pour la survie de cette belle et grande langue. Le vendredi 12 mai 2006 fut une grande date pour cette cause car c'est ce jour qu'a eu lieu le Concours provincial de français de l'Ontario.

Des jeunes francophones de partout à travers la province se sont réunis à l'Université Laurentienne pour se mesurer les uns les autres au cours des quatre épreuves (la rédaction, le résumé, la dictée et la lecture) mais surtout pour s'amuser.

Les participants du concours ont passé la nuit du 11 mai dans les résidences de l'Université Laurentienne et, le matin du 12 mai, un déjeuner leur a été offert par les organisateurs. Lors du concours lui-même, les participants ont fait, au sein de l'Édifice des Sciences de l'université, un total de trois heures et demi de tests.

Ces tests étaient quatre épreuves de volets différents de la langue française, soit: la rédaction, le résumé de texte, la dictée et la compréhension de lecture. La longueur des épreuves individuelles variait d'une demi-heure à une heure et demie et les élèves ont eu droit à une pause de cinq minutes entre les différents tests.

Les épreuves terminées, les participants ont diné dans le Pub

de l'université et fait un tour guidé du campus. Après la tournée, ils ont tous assisté à un spectacle musical du Groupe 17, suivi par la remise des prix.

Pour conclure, nos deux élèves de l'école Secondaire Sainte-Famille sortent gagnantes de cette expérience enrichissante.

Catherine Lamoureux remporte le deuxième prix en dictée tandis que Véronique Guilbert gagne le troisième prix en rédaction ainsi que le premier prix pour l'ensemble des épreuves dans le Sud de l'Ontario.

Souhaitons que le concours de l'année prochaine soit tout aussi fructueux!

